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総務経済委員会委員長：巻幡　伸一
問　地域集会施設ＬＥＤ照明設備設置等促進事業の予算額について8,000万円で充足できるか。
答　ＬＥＤ照明に交換するための費用が１台当たり２万円程度で、１施設20万円から40万円程度で想定している。
これに補助対象となる約250施設を乗じたものを予算計上しており、予算の範囲内で執行できると考えている。

問　ＬＰガス使用事業所支援事業にかかわり、１立
りゅうべい

米当たり50円の値引きの根拠は。
答　使用料の値上がり幅として、600円から700円の100円の２分の１の額を想定して算出したものである。

問　道路狭
きょうあい

隘地区においての救急搬送方法は。
答　救急車により走行可能で安全な場所まで行き、ストレッチャーを使用、場合によっては最寄りの消防署と連
携し、連絡車の使用により、患者さんの玄関まで行き、救急車両へお連れしている。

≪議案以外の委員会所管事務に関する質疑≫
・農地バンク制度への登録、相談件数並びに本制度登録による耕作放棄地の解消への取組
・カーブミラー及び手すりの設置並びに消えかかった横断歩道などの交通安全対策状況
・中小企業等プロフェッショナル人材確保支援事業の概要並びに活用状況及び活用実績

≪審査結果≫
　付託を受けた12議案は全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

福祉環境委員会委員長：前田　孝人
問　物価高騰対策及び独自施策の内容は。
答　低所得者応援給付金については非課税世帯に３万円給付する。独自施策としては、住民税の均等割のみが
課税されているような世帯あるいは家計急変世帯への給付を行い、その他、福祉関係事業所等への給付、水道
事業、市民病院及びみつぎ総合病院への価格高騰対策としての充当を行う。

問　マイナンバーカードの返納状況と返納理由、情報漏洩の有無及び普及率は。
答　マイナンバーカードの返納状況は、４月１件、５月1件、６月５件あった。返納理由は昨今のニュースを聞いて
不信であるとか、今は必要と感じていない、実際使用することがないため等である。情報漏洩は把握しておらず、
マイナンバーカードの交付率は76.3%である。

問　尾道市立市民病院の病床減少の概要は。
答　５階東側病棟の現在使われていない病床８床を削減し、充実した環境で健診が受けられるよう健診センター
として整備したものである。

≪議案以外の委員会所管事務に関する質疑≫
・子育て世代の相談窓口や支援体制の拡充
・国民健康保険料の負担増と子ども均等割保険料の軽減
・福祉施策としての医療や介護に関する交通費助成

≪審査結果≫
　付託を受けた4議案は全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。

教育スポーツ委員会委員長：髙本　訓司
付託議案がなかったため、委員会では所管事務調査のみ行われ、本会議での委員長報告は
ありませんでした。
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